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国東市教育委員会 第５回 定例会 
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日時：平成３０年５月２３日（水）午前９時３０分 

場所：アストくにさき ３階 会議室 

 

 

 

 

 

 

 



第５回定例会議事日程 

 

会 期 

平成３０年５月２３日（水）   開会 午前 ９時３０分 

                  閉会 午前１１時３０分 

 

場 所 

  アストくにさき ３階会議室 

 

議 案 

議案第20号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

同意第 8号 平成２９年度国東市一般会計補正予算（３月専決）について 

 

報告・説明事項 

○図書館長の募集について 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

その他 

○大分県市町村教育委員会連合会総会スケジュールについて 

 

出席者（１２名） 

   教育委員（５名） 

教育長             加 藤 正 和 

教育長職務代理者        吉 武 耕一朗 

委 員             高 山 信 哉 

委 員             古 城 芙美枝 

委 員             引 地 敏 之 

 

   教育委員会事務局（７名） 

      教育総務課長          岡 部   宏 

学校教育課長          畑 野   章 

社会教育課長          真 城 孝 之 

文化財課長           吉 田 隆 一 

給食センター所長        小 田 善 孝 

教育総務課総務係長       荒 巻 正 三 

教育総務課総務係副主幹     古 河 俊 介 



【午前９時３０分】 

岡部教育総務課長 開会宣言 

 

【新教育長及び教育委員の任命の報告】 

    岡部教育総務課長 加藤教育長、高山委員が再任されたことを報告 

 

【教育長就任あいさつ】 

    加藤教育長 

 

【教育長報告】 

○新教育委員会方針について 

○各課の今年度の懸案事項について 

○市長・教育長ミッションについて（各担当課長説明） 

     【意見・質問があった事項】 

     ・竹田津小学校・伊美小学校・熊毛小学校３校の統合問題 

     ・中学校韓国交流事業の実施方法の見直し 

     ・学校統合等による地域の文化財継承ができない現状 

・消費税増税に伴う給食費の値上と滞納問題 

 

【教育長職務代理者の選出及び定例会の司会進行の決定】 

    ◎教育長職務代理者の選出 

 教育長が教育長職務代理者に吉武委員を指名し、全委員承認 

◎定例会の司会進行役の決定 

協議の結果、教育長が行うことに決定 

 

【会議録署名委員指名】 

加藤教育長 会議録署名委員に吉武委員、引地委員を指名 

 

【前回会議録承認】 

全委員承認 

 

【各課報告及び今後の日程】 

岡部教育総務課長 5/ 2 義務教育学校設置にかかる副市長会議 

5/ 7 議会全員協議会（基本設計概要の説明） 

5/11 小中学校机・椅子購入指名委員会 

5/14 市議会臨時会（教育長・教育委員の承認） 



5/17 第１回学校安全衛生委員会 

5/23 教育委員会５月定例会 

5/25 健康教育主課長及び学校給食共同調理場長 

会議 

5/29 大分県市町村教育委員連合会総会 

6/11 市議会６月定例会 

～6/27  

 

畑野学校教育課長 5/ 9 研究主任・体育主任会議 

5/10 別府管内教育行政連絡会議幹事会 

5/14 別府教育事務所管内教育長会議 

5/15 各学校教育長面談 

～5/31 

5/23 第１回くにさき地区教育研究会・教育課程 

研究会 

5/28 校長会 

人権教育主任会議 

5/29 大分県議会文教・警察委員会学校訪問 

6/ 5 中学校総合体育大会 

6/ 6 中学校総合体育大会（野球決勝戦） 

6/ 7 別府教育事務所学校訪問（６回） 

～6/26 

6/19 中学校陸上記録会 

 

吉田文化財課長 5 /3 弥生のムラ「端午の節句」 

5/15 １３００年祭実行委員会 

5/24 日本遺産東京出張 

5/25 日本遺産記者発表 

 

小田給食センター所長 5/ 8 給食担当者会議 

5/16 特定給食施設研修会 

5/24 国東地区学校保健会理事会 

5/25 健康教育主課長及び学校給食共同調理場長 

会議 

 



【議 事】 

議案第２０号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 安岐中学校男性生徒認定基準 1.20ということで判定をお 

願いします。よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

高 山 委 員 畑野課長にお聞きしますが、保護者に対する周知はどのよ 

うに行っているのでしょうか、徹底はできているのでしょ 

うか？ 

畑野学校教育課長 毎年１２月に全家庭に文書で照会しています。市報くにさ 

きにも掲載しています。新１年生については、入学の際に 

学校からお知らせしています。 

全 委 員 承認 

 

 

同意第８号 平成２９年度一般会計補正予算（３月専決）について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

 

【報 告・説明事項】 

〇図書館長の募集について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいですか？ 

全 委 員 はい。 

 

〇区域外・校区外就学の報告について 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 ○○に家を建てたのですか？ 

畑野学校教育課長 はい、そうです。 

引 地 委 員 １年生ですからね。 

畑野学校教育課長 １年経てば下の子（弟か妹）も同じ小学校に行けますので、 

１年だけにしましょうか？ 

引 地 委 員 この児童には下の子（弟妹）がいるのですね。 

畑野学校教育課長 はい幼稚園の子がいます。 

高 山 委 員 親が○○小学校区の方ですか？ 



畑野学校教育課長 それは分かりません。 

学期が進んでいます。当初は４月に移動予定のようでした 

が、登記ができなかったので４月以降の移動になりました。

吉武教育長職務代理者 その地区だったら○○小学校が近いですね。 

高 山 委 員 ○○小学校が近いです。その辺りは最近子どもが増えまし 

た。 

畑野学校教育課長 そこは○○小学校区です。 

とりあえず、１年認めて１年経ってから再申請するという 

ことでよろしいでしょうか？ 

加 藤 教 育 長 今年度は認め、１年経過後に再申請ということで、よろし 

いでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 

【その他】 

〇大分県市町村教育委員会連合会総会について 

荒 巻 総 務 係 長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

 

 

【午前１１時３０分 閉会】 

 

   加 藤 教 育 長 閉会宣言 

 

 

平成３０年 ６ 月２８日 

 

（署名委員） 教育委員 吉 武 耕一朗 ㊞ 

 

教育委員 引 地 敏 之 ㊞ 

 

（会議録作成者）国東市教育委員会事務局 

教育総務課総務係 荒巻 正三 


